

Borderline

Posté par Borderline - le 19 Novembre 2014 à 17:39

Bonjour à tous,

Laurent 31 ans, habitant Rennes.

Je joue au poker essentiellement sur Internet, mais je veux désormais du Live !

A bientôt au tour d'une table! ☺

Borderline

Re: Borderline

Posté par WebMaster - le 20 Novembre 2014 à 11:08

Bienvenu !

Tu fais parti d'un des clubs inscrits sur le site ?

Cordialement,

Re: Borderline

Posté par Borderline - le 21 Novembre 2014 à 17:15

Salut, salut!

Pour le moment, non!

mais je connais la french poco.

Dois-je être affilié à un club sur votre site?

Puis-je créer mon club pour le représenter?

A++

Re: Borderline

Posté par WebMaster - le 21 Novembre 2014 à 17:25

Dois-je être affilié à un club sur votre site?

=> Non pas du tout, ce n'est pas une obligation, c'était juste pour savoir.

Puis-je créer mon club pour le représenter?

=> Bien sûr. Pour le représenter mais aussi pour le gérer !

A bientôt autour d'une table !

Re: Borderline

Posté par Borderline - le 29 Novembre 2014 à 16:46

Yo!

Si un club recrute! je suis dispo!

:-)
